

*Ecole Hassania des travaux publics*

## Des étudiants s'impliquent dans l'humanitaire

**D**epuis novembre 2011, un groupe de cinq étudiants de l'Ecole Hassania des travaux publics a planifié une aide à l'endroit des migrants vivant dans des conditions difficiles à Oujda. Pour ce faire, plusieurs démarches ont été entreprises. Dans un premier temps, ils ont contacté différentes associations pour une plus grande action dans ce sens. Les associations contactées furent l'AEBM (Association des étudiants burkinabés au Maroc) et l'ASSESIM (Association des étudiants et stagiaires ivoiriens au Maroc). Celles-ci, à travers différentes annonces sur Facebook, incitèrent leurs membres dans le cadre d'une éventuelle collecte de vêtements.

Cette campagne est menée de janvier à avril. Parallèlement, le groupe a pu compter sur l'appui de deux autres associations, à savoir l'AMPER (Amicale des étudiants médecins et pharmaciens étrangers de Rabat) et l'OMJC (Organisation marocaine de la jeunesse citoyenne). Avec ces dernières, un projet à long terme fut établi : il s'agit de consulter et soigner gratuitement les femmes et les enfants migrants. Après plusieurs mois de dur labeur, le groupe a pu récolter trois ballots de vêtements pour hommes et femmes ainsi qu'un carton de savon. Ces dons furent partagés en parts égales : une part pour la Caritas de Casablanca et une autre pour les migrants résidant à Oujda. La visite à Oujda a été effectuée le mercredi 25 avril. Cette journée a été marquée par une visite des lieux où vivent les migrants dans des conditions pénibles dans la forêt située à l'écart de la ville. De plus, les étudiants ont pu discuter avec les migrants de leurs vies quotidiennes et de leurs besoins.

**H.M.A.**

